



## BRASIL IDEAL MT-52071

Desde:

\$1,598.00 USD + \$599.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	8	Salidas Diarias	08-12-2025

**DESTINOS:** SALVADOR DE BAHIA - RIO DE JANEIRO - IGUAZÚ



 Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/52071)

## **Itinerario**

### **DIA 1 MÉXICO – SAO PAULO – SALVADOR DE BAHÍA**

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a Salvador de Bahía, vía Sao Paulo. Noche abordo.

### **DIA 2 SALVADOR DE BAHÍA**

Llegada al aeropuerto de Salvador de Bahía, recepción y traslado al hotel. Check in 15:00 hrs. Resto del día libre. Alojamiento.

### **DIA 3 SALVADOR DE BAHÍA – Visita de Ciudad**

Por la mañana saldremos para realizar un tour histórico de la ciudad donde tendremos oportunidad de conocer algunos de los sitios más importantes de la historia de Brasil. Iniciaremos la visita en el Farol da Barra, que fue el primer faro de América (1698) hoy es uno de los puntos donde al fin de tarde los locales se reúnen para ver el atardecer. Continuaremos la visita camino a la Ciudad Alta, pasando por el Corredor da Vitoria, donde aún existen casarones de la época colonial, el barrio de Campo Grande y Piedade. En la Ciudad Alta, la visita será por las calles de adoquines de El Pelourinho donde podremos visitar algunas de las más hermosas Iglesias, como la de San Francisco de Assis, y Nuestra Senhora do Rosário dos Pretos (entradas no incluidas). Terminamos esta parte de la visita en el Largo del Pelourinho donde podremos visitar la Fundación Casa de Jorge Amado. Caminaremos hasta el Mirador del Elevador Lacerda desde donde podremos apreciar la Ciudad Baja, parte de la Bahía de Todos los Santos. Traslado al hotel. Resto del día libre. Recomendamos por la noche el espectáculo Balé Folclórico da Bahía (lunes, miércoles y sábado). Alojamiento.

### **DIA 4 SALVADOR DE BAHÍA**

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

### **DIA 5 SALVADOR DE BAHÍA – RÍO DE JANEIRO**

A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Río de Janeiro. Llegada al aeropuerto de Río de Janeiro y traslado al hotel. Alojamiento

### **DIA 6 RÍO DE JANEIRO – Pan de Azúcar y Corcovado**

Desayuno buffet servido en el restaurante del hotel. Realizaremos un city tour completo, salida del hotel para visitar los monumentos más famosos de la ciudad y contemplar la belleza natural de Río de Janeiro desde lo alto de Corcovado. Luego de un recorrido panorámico llegamos al punto para subir a Corcovado en van. Al llegar a la cima, se puede disfrutar de una vista panorámica e increíble de la "Ciudad Maravillosa". Este tour también incluye un recorrido panorámico de la ciudad a través del Sambódromo (Vista Panorámica), la Catedral, el Maracanã (Vista Panorámica) y la Escalera Selarón. Almuerzo buffet incluido (bebidas y postres no incluidos) y continuamos nuestro recorrido para disfrutar de increíbles vistas de la Ciudad Maravillosa desde la cima del Pan de Azúcar. El primer teleférico lleva a los pasajeros a la cima del cerro Urca, que se eleva a 215 metros sobre el nivel del mar y ofrece vistas espectaculares de la bahía y sus islas vecinas. Desde Morro da Urca, continuamos en un segundo teleférico hasta la cima del Pan de Azúcar, que se eleva 395 metros sobre el nivel del mar y ofrece una vista de 360 grados de toda la ciudad. Este tour también incluye una visita panorámica a la playa Zona Sur de Río de Janeiro. Traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 7 RÍO DE JANEIRO**

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

### **DIA 8 RÍO DE JANEIRO – IGUAZÚ**

A la hora convenida traslado al aeropuerto para abordar el vuelo con destino a Iguazú. Llegada al Aeropuerto Internacional de Foz do Iguaçu y traslado al hotel. Por la noche recomendamos un tour opcional Rafain Cena Show. Alojamiento.

### **DIA 9 IGUAZÚ – Cataratas Argentinas**

Por la mañana salida para conocer el lado argentino de las Cataratas del Iguazú. En la entrada al parque se encuentra un centro de visitantes equipado con una gran estructura con baños, centro médico, tiendas de regalos y paneles informativos sobre la biodiversidad del parque. El transporte dentro del parque se realiza en un tren ecológico que une en varias paradas los principales puntos del Parque Nacional. Visitar el lado argentino de las cataratas nos da la posibilidad de hacer 3 recorridos diferentes en donde se obtienen diferentes visiones de esta maravilla del mundo. La primera parada es la Estación Cataratas, desde allí se puede hacer la visita al paseo Superior, o al paseo en la parte inferior. Otra visita imperdible del parque es la Garganta del diablo, donde después de cruzar un camino de 1 kilómetro de pasarelas sobre el río se llega al punto donde se puede conocer de cerca esta gigantesca

## Incluye:

Boleto de avión México – Sao Paulo – Santiago de Bahía – Río de Janeiro – Iguazú – Sao Paulo – México.

03 noches de alojamiento en Santiago de Bahía en hoteles de categoría elegida.

03 noches de alojamiento en Río de Janeiro en hoteles de categoría elegida.

02 noches de alojamiento en Iguazú en hoteles de categoría elegida.

Traslados de llegada y salida.

Desayunos diarios.

Visitas indicadas en el itinerario.

Guía de habla hispana.

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

## No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas.

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-07 17:20:10.**